



# 西中の風

～ 凡事徹底 ～

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

## 『教育実習が終わりました』

7月に入り1学期も残すところあと2週間となりました。天候も不安定な日が多く雷が鳴ったり急に晴れたりする等、蒸し暑く過ごしにくい日が続いています。引き続き健康面には気をつけていながら夏休みを迎えて欲しいと思っています。さて、西中学校では6月16日から7月4日までの3週間、大学生5名（内1名は1週間）が教育実習を行いました。殆どの大学生が西中学校の卒業生ということもあり、生徒達にとって貴重な出逢いになりました。

### 1 【実習生の皆さんにインタビューしました】

#### ① 西中学校での実習の感想は

- ・西中学校の卒業生ではありませんでしたが、先生方や生徒のみなさんからたくさんのことを教わり、実習を無事に終えることができました。
- ・実習前は不安もありましたが、生徒のみなさんがたくさん話しかけてくれたり、先生方が親切にサポートをしてくださったり、楽しい3週間だったので少しさみしい気持ちです。
- ・大変だなあ、と思うこともありましたが、明るく真面目な西中生のおかげで乗り越えることができて良かったです。
- ・毎日が新鮮で楽しく、あっという間の3週間でした。多くのことを学ばせていただいた先生方や生徒のみんなに感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・給食センターでの仕事や実際の給食指導など、栄養教諭の仕事を体験でき充実した1週間でした。

#### ② 大学生活に戻ったら、(卒業まで) どんな生活を送りたいですか

- ・次のステージに向けて資格を取るなどの準備をしたり、友人と旅行をしたり、残りの学生生活を充実したものになりたいです。
- ・この教育実習で学んだことを活かして、2年後に教師になれるように勉学に励みます。
- ・実習生活を通して生徒のみなさんとふれ合うことで、夢や希望を持つことの素晴らしさを再確認しました。やってみたいことに挑戦して、悔いのない学生生活を送りたいです。
- ・実習で身につけた経験や考え方を活かし、残りの大学生活を悔いのないように過ごしたいです。
- ・西中のみんなから学んだ素直さと、挨拶を気持ちよくすること、みんなとのコミュニケーションから学んだことがたくさんあるので、これらを活かした生活を送りたいです。

#### ③ 西中生に一言

- ・みなさんの一生懸命な姿や笑顔にたくさんのパワーをもらった3週間でした。ありがとうございました。
- ・給食を楽しそうに食べている姿を見て、元気をもらいました。たくさん食べてたくさん運動して楽しい学校生活を過ごしてください。
- ・3週間という短い期間でしたが、西中学校のみなさんと一緒に過ごすことができて良かったです。ありがとうございました。

裏面に続く

- ・私の学生生活の中でも、この西中学校で過ごした思い出は、特に印象に残っています。
  - ・この先色んな選択が待ち受けると思います。どんな選択をしても後悔のないように、毎日をご過ごしてほしいです。
- 3週間ありがとうございました。



体育 水泳の授業



3年生 理科の授業



2年生 英語の授業



1年生 英語の授業



給食時 食材の説明

## 2 【総体に向けて・・・西中生、頑張り！】

7月5日（土）、6日（日）に、伊丹市中学校総合体育大会が開催されます。今まで積み重ねてきた成果を発揮する舞台です。楽しみながら全力を発揮してきてください。

部活動壮行会で各部長も伝えてくれていましたが、次のことを大切にして臨んでほしいと思います。

\*一つ目は、「総体への熱い思い」です。

悔いのないように、自分が納得いくように、力を出し切ってきてください。

\*二つ目は、「最後まで諦めない」ことです。

これまで自分が培ってきた力を信じて、仲間を信じて、最後まで諦めない姿勢を大切にしてください。

\*三つ目は、「感謝の気持ちを大事に」することです。

本番を迎えるまでに、みなさんを支えてくれた家族や、先輩や後輩、そして仲間。感謝の心を忘れず、ベストを尽くしてください。

出場する人も、応援する人も、西中生の誇りをもって、自分のできることに全力を発揮し、いい思い出になる試合、大会になることを願っています。